

## DISCURSO

**SR. ELIAS ANTONIO SACA**

**PRESIDENTE DE LA REPUBLICA**

**INAUGURACION TRAMO CARRETERA ORDEN DE MALTA CALLE HUIZUCAR**

**27 DE ABRIL DE 2005.**

\*\*\*\* EL BANCO CENTROAMERICANO DE INTEGRACION ECONOMICA, QUE ESTA ACOMPAÑANDO A EL SALVADOR EN SU PROGRESO, QUE FORMA UN ESPIRITU DE CONTRIBUCION AL PAIS, QUE YO QUIERO AGRADECER A TRAVES DE SU PRESIDENTE QUE SE ENCUENTRA EL DIA DE HOY CON NOSOTROS.

GRACIAS A ESTE PROYECTO DE \*\*\*\*ORDEN DE MALTA Y AMPLIACION DE LA CALLE A HIZUCAR TRAMO 1,2 Y 3, SE REDUCIRA EL AISLAMIENTO DEL GRAN SAN SALVADOR EN EL SECTOR SUR, SE MEJORARA LA CONECTIVIDAD ENTRE NUCLEOS DE DESARROLLO INDUSTRIAL Y COMERCIAL Y SE GENERARA BIENESTAR SOCIAL, PERMITIENDO UN DESARROLLO MAS PLANIFICADO.

EN LA ACTUALIDAD EL SALVADOR ES CONSIDERADO COMO EL PAIS, CON MEJORES CARRETERAS EN LA REGION, CON NIVELES DE CALIDAD SIMILARES A LOS PAISES DESARROLLADOS, LO QUE NOS LIENTA A SEGUIR EMPEÑADOS EN ORIENTAR LA INVERSION PUBLICA DE MANERA PRIORITARIA HACIA LA CONSTRUCCION DE CARRETERAS EN EL PAIS.

ESTE TIPO DE OBRAS SIGNIFICAN VINCULACION, COMUNICACIÓN, MENOS COSTOS, FLETES MAS BARATOS, MENOS TIEMPO DE TRANSPORTE, MENOS DESGASTE DE VEHICULOS Y POR LO TANTO, MEJORES INGRESOS Y MAS EMPLEOS PARA LOS SALVADOREÑOS.

ESTA AUTOPISTA EN SU TRAMO UNO, TRAERA BENEFICIOS DIRECTOS A MAS DE MEDIO MILLON DE HABITANTES Y EN TERMINOS DE CALIDAD DE VIDA, VENDRA A REDUCIR LAS EMANACIONES TOXICAS CON VIAS MAS AMPLIAS, PORQUE \*\*\*PARA QUE QUIENES VIAJEN HACIENDO USO DE VEHICULOS PARTICULARES O \*\*\*LO HAGAN POR CARRETERAS SEGURAS Y CARRETERAS COMODAS.

ESTAMOS COMPLETAMENTE CLAROS QUE LA OBRA VENDRA A CONTRIBUIR EN EL CUMPLIMIENTO DE LOS OBJETIVOS QUE NOS HEMOS TRASADO COMO GOBIERNO, YA QUE EL DESARROLLO ECONOMICO, SOCIAL, COMERCIAL, TURISTICO E INDUSTRIAL ENTRE OTROS, AYUDARA CON UNA MAYOR FLUIDEZ VEHICULAR, GENERARA AHORRO EN EL COSTO DE OPERACIÓN VEHICULAR Y REDUCIRA EL TIEMPO DE RECORRIDO DE LOS USUARIOS.



LA OBRA EN GENERAL CONSISTE EN LA CONSTRUCCION, DE 6,9 KILOMETROS DIVIDIDOS EN TRES FASES, CON EL PROPOSITO DE BENEFICIAR MAS EMPRESAS CONSTRUCTORAS Y A SUS TRABAJADORES.

LA ETAPA 2, INICIA EN LA COMUNIDAD BRISAS DE CANDELARIA Y FINALIZA EN LA INTERCEPCION DE LA CALLE HUIZUCAR CON LA AUTOPISTA A COMALAPA, FUE APERTURADA EN MARZO DEL PRESENTE AÑO Y SUS USUARIOS, YA ESTAN GOZANDO DE LOS BENEFICIOS.

EL TRAMO 1, QUE HOY NOS REUNE, CONSTA DE UNA\*\*\* KILOMETROS DE LONGITUD QUE COMIENZA A LA ALTURA DEL REDONTEL \*\*\* HASTA EMPALMAR CON LA CALLE A HUIZUCAR A LA ALTURA DE BRISAS DE CANDELARIA.

PARA CONCLUIR EL TRAZO GENERAL ESPERAMOS, CON LA AYUDA DE DIOS, HABILITAR A FINALES DE AGOSTO, LA ETAPA 3, QUE EN ESTE MOMENTO SE ENCUENTRA EN CONSTRUCCION.

ESTA CONSISTE EN LA AMPLIACION A CUATRO CARRILES DE LA INTERCEPCION DE LA CARRETERA AL PUERTO CON EL BULEVAR ORDEN DE MALTA.

YO QUIERO FELICITAR AL MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS, POR SU ENTREGA Y DEDICACION, EN SU MISION DE TRABAJAR POR UNA MEJOR INFRAESTRUCTURA VIAL; PERO SOBRE TODO QUIERO AGRADECER A LOS CIENTOS DE TRABAJADORES QUE HICIERON POSIBLE ESTA OBRA QUE AHORA MEJORA TOTALMENTE EL SUR DE SAN SALVADOR Y TODA ESTA PARTE DE ANTIGUO CUSCATLAN.

ME DA MUCHO GUSTO ESTAR AQUÍ CON USTEDES, Y ENTREGARLES ESTA NUEVA CARRETERA, QUE CONECTA EL PONIENTE CON EL SUR DE LA CAPITAL Y QUE TRAERA OPORTUNIDADES PARA TODOS.

MUCHISIMAS GRACIAS A TODOS, QUE DIOS BENDIGA A LA TIERRA CUSCATLECA Y QUE HAGAMOS BUEN USO DE ESTA OBRA QUE HOY EL GOBIERNO CENTRAL CON EL APOYO DEL BCIE LE ENTREGA \*\*\* ESPECIALMENTE A LOS RESIDENTES DE LA ZONA SUR.

MUCHAS GRACIAS.

